

Feuerwehr-Leistungsabzeichenprüfung in Köflach

Hauptmannstellvertreter und Kampfrichter Rudolf Reif meldete am Mittwoch, den 15. August 1962, um zehn Uhr vormittags dem Obmann des Bezirksverleihungsausschusses Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Hauptmann Josef Bohmann, der in Begleitung des Kampfrichters Hauptmann-Stellvertreter Franz Gehr und des Feuerwehr-Bezirksschriftführers Hauptmannstellvertreter Karl Kriehuber erschienen war, daß acht Männer der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach und ein Mann der Freiwilligen Feuerwehr Piber zur Übungsabnahme für das Feuerwehr-Leistungsabzeichen angetreten seien.

Der Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter richtete sodann an die angetretenen Wehrmänner eine kurze Ansprache, in der er Sinn und Zweck der Leistungsbewerbe darstellte.

Nun wurde von zwei Gruppen die Gruppenübung, der Melderstafettenlauf und die Beantwortung der Fragen durchgeführt. Die gut geschulten und ausgebildeten Löschgruppen arbeiteten fehlerfrei. Beide Gruppen erreichten 158 Punkte. Zu einer positiven Bewertung des Leistungsbewerbes sind mindestens 125 Punkte nötig. Somit haben die zwei Löschgruppen der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach die Prüfung für das Feuerwehr-Leistungsabzeichen bestanden.

Die Namen der zum Leistungswettbewerb angetretenen Kameraden:

Gruppe 1: Oberlöschmeister Reinbacher Franz (Silber), Feuerwehrmann Schlick Helmut (Eisen), Probefeuwehrmann Guggi Johann (Eisen), Probefeuwehrmann Götz Robert (Eisen), Probefeuwehrmann Obermaier Günther (Eisen), Feuerwehrmann Kropsch Heinrich (Eisen), Probefeuwehrmann Haushofer Franz (Eisen).

Gruppe 2: Oberfeuerwehrmann und Schriftführer Schuldirektor Fellingner Max, Piber (Silber), Probefeuwehrmann Rudolf Gerald, Köflach (Eisen).

Nach Schluß des Wettbewerbes gratulierte Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Bohmann den Wehrmännern zur bestandenen Prüfung und dankte den Kampfrichtern und dem Bezirksschriftführer für ihr Erscheinen.

Die Verleihung der erworbenen Abzeichen findet voraussichtlich beim 3. Bezirksfeuerwehrtag 1962 am 16. September in der Glasfabrik Oberdorf statt.